[image: ]Selbstreflexionsbogen 
(ergänzend zum Praktikumszeugnis)
Bitte reichen Sie Ihre Unterlagen über das Portal des Praktikumsamts ein
(Please upload your documents via the portal of the Internship Office)
Persönliche Daten
(Personal data)
	Vorname, Nachname
(name, surname):

	Matrikelnummer
(enrolment number):

	Studiengang
(degree program):

	Unternehmen
(company):

	Zeitraum des Praktikums
(time period of the internship):


Kurze Beschreibung des Unternehmens
(Short description of the company)
	




Beschreibung und Zusammenfassung der Tätigkeiten
(Description and summary of the tasks carried out)
	· 
· 
· 
· 
· 




Zusammenfassung der erworbenen Kompetenzen
(Summary of the acquired competencies)
	Beispiele: 
Ich habe einen Überblick über die Vorgänge/das Tagesgeschäft der Abteilung XY erworben.
Ich habe die Analysemethode XY angewendet, um die Ergebnisse der Messungen auszuwerten.
Ich habe die Qualitätssicherung mittels XY-Methode an selbst hergestellten Proben durchgeführt. 
Examples: 
I have gained an overview of the processes/day-to-day business of department XY.
I have used the XY analysis method to evaluate the results of measurements.
I have carried out quality assurance using the XY method on samples I produced myself.
· 
· 
· 
· 


Persönliches Fazit
(Personal summary)
	Beispiele:
Durch die Einblicke weiß ich, dass ich in diesem Bereich arbeiten möchte/nicht arbeiten möchte. Warum?
Die Erfahrung mit…ist für meinen weiteren Lebensweg von Bedeutung.
Im Unternehmen hat mir besonders gefallen, dass…
Ich habe gemerkt, dass ich an… bei mir noch arbeiten muss.
Examples:
Through the insight gained, I know that I would like to work in this field/would not like to work in this field. Why?
The experience with...is important for my future career.
What I particularly liked about the company was that...
I realized that I still need to work on... myself.
· 
· 
· 
· 





Datum und Unterschrift[footnoteRef:1]
(Date and signature[footnoteRef:2]) [1:  	Bitte unterschreiben Sie das Dokument eigenhändig oder mit einer verifizierten digitalen Signatur. Das bloße Eintippen Ihres Namens ist nicht ausreichend.]  [2:  	Please sign the document by hand or with a verified digital/electronic signature. Typing your name is not sufficient.] 
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